

# Volleyball Grafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

gestern wurden wichtige und zukunftsweisende Entscheidungen getroffen. Neben der Abteilungsleitung gibt es eine Entscheidung für den Bundesligatrainer. Den Anfang auf der Abteilungsversammlung machte Abteilungsleiter Dr. Joachim Wyrwoll. In einem kurzen Bericht über die letzten zwei Jahre zog er Bilanz und erklärte seine Gründe für den Rückzug. Vorallem die Ankündigung der Abteilung erhalten zu bleiben und im neuen Vorstand ein neugeschaffenes Amt einzunehmen sorgte für Begeisterung unter den zahlreichen Mitgliedern. Als Referent für Abteilungsentwicklung will er die Abteilung voranbringen. Er will von außen auf die Unternehmung schauen und an dem Unternehmen arbeiten. Neben einem kurzen Bericht durch Finanzvorstand und Kassier Franz Jungbauer, belegten auch die Beiträge der Sportlichen Leiter und Jugendleiter eine gute Arbeit. Von Silke Dreyer wurde die Entwicklung im Damenbereich als hervorragend bezeichnet und Rudi Obermair blickt auf zwei extrem erfolgreiche Jahre zurück. „Die Spielzeit 13/14 war schon unglaublich, doch die Erfolge aus diesem Jahr haben es nochmal übertroffen. Ich bin stolz auf alle Spieler, Trainer und Betreuer und möchte mich für die tolle Arbeit bedanken. So soll es weitergehen.“, freute sich der Jugendleiter männlich. Der tolle 6. Platz der männlichen U16 bei der Deutschen Meisterschaft in Magdeburg ist nur der Eisberg der tollen Jugendarbeit in Grafing. Peter Hölzer, der als Sportlicher Leiter Männer im Vorstand saß, stellte sich kurz vor und erklärte seine Bereitschaft das Amt des Abteilungsleiters zu übernehmen. Mit ihm wurde eine interne Lösung gefunden, über welche alle Beteiligten sehr froh sind. Manager Johannes Oswald bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und freut sich auf mindestens ein weiteres Jahr Bundesliga in Grafing: „Wenn ich so durch die Reihen schaue, habe ich glaube ich mit jedem der hier Anwesenden etwas zu tun gehabt in den letzten Jahren. Das will ich auch im nächsten Jahr und freue mich für euch da zu sein und auf euren Einsatz für den Grafinger Volleyball. Vielen Dank für euer Engagement.“. Als Dankeschön für die intensive und langjährige Arbeit als Abteilungsleiter hielt Abteilungsgründer und Ehrenpräsident Günter Schmidt eine kleine Rede. In der anekdotenreichen Geschichte lobte er Dr. Joachim Wyrwoll als offenen und sympathischen Menschen, der die Abteilung mit unglaublichem Engagement und Konstanz aus schwierigen Gewässern gezogen hat. Das die Abteilung jetzt so gut da steht, daran hat Joachim einen Bärenanteil. Alle Beteiligten sind froh, dass er der Abteilung erhalten bleibt und weiterhin Bestandteil des Führungsteams ist.

Das Führungsteam wurde neben dem neuen Amt des „Referent für Abteilungsentwicklung“ durch einen Sportlichen Leiter Beach erweitert. Somit stellt man sich breiter auf und ist gewappnet für die Zukunft. Maik Bachmann wurde einstimmig in sein neues Amt gewählt und auch die restlichen Posten wurden ohne Gegenstimme besetzt.

1. Abteilungsleiter: Peter Hölzer; 2. Abteilungsleiterin: Anna Hopfes; Finanzen/Kassier: Franz Jungbauer; Sportliche Leiterin Damen: Silke Dreyer; Sportlicher Leiter Herren: Johannes Oswald; Sportlicher Leiter Beach: Maik Bachmann; Jugendleiterin weiblich: Anna Hopfes; Jugendleiter männlich: Rudi Obermair; Management Bundesliga: Johannes Oswald; Referent für Abteilungsentwicklung: Dr. Joachim Wyrwoll

Eine weitere richtungsweisende Entscheidung ist die Trainerfrage. Johannes Oswald freut sich über die Zusage von Alex Hezareh „Er ist für mich die beste Wahl.“ Das junge talentierte Grafinger Team bekommt mit dem A-Lizenz-Trainer einen sehr erfahrenen und extrem kompetenten Coach. Nach sieben Jahren beim FTM Schwabing im Männerbereich, hat er zuletzt die Damen des TV Planegg-Krailing über zehn Jahre betreut. Als Mitglied im Lehrteam des BVV und als Beachtrainer des Bayerischen Meister-Duos Buchner/Richter hatte er immer Kontakt zum Männervolleyball und ist bereit für die Herausforderung Zweite Liga Männer. Mit dem jungen Grafinger Kader steht er vor der Aufgabe, das Team zu stabilisieren und weiter voranzubringen. In einem Probetraining konnte sich die Mannschaft und der Vorstand ein Bild machen und war begeistert. „Ich denke Alex kann uns extrem weiterhelfen. Nicht nur die Bundesligamannschaft wird von ihm profitieren. Dank seiner umfangreichen Qualifikation und seinen herausragenden Qualitäten wird er sowohl die Beachteams, als auch den gesamten Grafinger Trainerstab voranbringen. Sein Wissen im Bereich Rehabilitation und Gesundheit soll in die Spielerausbildung einfließen und ist ein großer Pluspunkt für die Bundesligamannschaft. Mit ihm haben wir einen wichtigen Baustein für die Zukunft gefunden und ich freue mich auf eine sehr gute Zusammenarbeit und eine tolle Zeit.“, meint Johannes Oswald und ist stolz auf die Entscheidung. Der Trainingsauftakt ist auf den 22.Juni angesetzt und alle Beteiligten sind heiß auf den Start.

## **Fighting Bayrisch und schönes Wochenende**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.